

Jimena Banzo García
12 años

LO QUE MÁS ME GUSTA DE ESTAR EN CASA:

Lo que más me gusta de estar en casa es: leer enterrada en los miles de cojines de colores, dibujar y dejar la mesa llena de puntitos de colores, sumergirme mil horas en la bañera desesperante en la que el agua sale gotita a gotita, el empezar cosas a máquina que nunca acabo, el cantar y escuchar música delante del espejo. Mis historias nunca acabadas, cuando mis hermanos se duermen ver series con mis padres, ver pelis con mis hermanos y cuando se acaban suplicar un capítulo ¡solo uno!, jugar al “solo puedes tocar blando o te pillo” y que siempre termina con alguien llorando. Coger a escondidas chocolate aunque siempre sepan que fui yo, leer junto a mi hermano el detective Conan, ver un pequeño documental después de comer, saludar a los primos de una terraza a la otra, llamar a Cloe a las once cero cero, ni un minuto más, ni uno menos (aunque a veces nos retrasemos), algunos de estos días especiales desayunar gofres o pancakes, no tener que levantarme pronto para ir al colegio pero levantarme incluso antes... Tengo ganas de salir a la calle, pero me gusta mucho esta nueva pequeña (o grande) etapa.